
                                                           A presto, Cesare

Li tanta attenzione, lavorazione di piccole masse, 
presenza costante e confronto costruttivo con gli 
enologi ti permettono spesso di ottenere buoni od ottimi 
risultati; questo intreccio di tanti fattori che io ritengo sia 
principalmente “Magia” ci permetterà poi di degustare 
degli ottimi Vini.
Non dico mai che i miei Vini sono buoni, ottimi o 
superlativi, dico solamente che sono una piccola parte 
di me poi ognuno di Voi liberamente dovrà decidere se 
sono di Suo gradimento o meno.
Vi aspetto nella semplicità della mia cantina

Venti anni fa’ per un intreccio di casualità e poi per una 
passione esplosa velocemente nasceva la mia 
Cantina. In questi 20 anni a volte bellissimi a volte 
faticosissimi ho costantemente mantenuto l’obiettivo 
principale che consiste nel cercare di lavorare sempre 
al meglio in vigna per iniziare a portare poi da 
Settembre dell’ottima Uva in Cantina.

Oggi l'azienda è collocata in Piemonte a Bricco San 

Giovanni di Isola d'Asti con vigneti ad Isola, 

Costigliole d'Asti e San Martino Alfieri; l'attuale 

superficie vitata è di circa 6 ettari. 

La Cantina da diversi anni esporta i suoi vini nei 

principali mercati esteri, senza trascurare i clienti 

Italiani e accogliendo i consumatori finali che 

desiderano visitare l'Azienda e degustare i vini.



LA CANTINA
"Il vino un piacere, tutto il resto parole".

Nella Cantina di invecchiamento, completamente 

interrata e lasciata come costruita oltre 100 anni fa', 

ci sono barriques e botti di rovere francese dove i 

migliori vini dell'azienda riposano per periodi 

compresi tra i 12 e i 24 mesi. 

Molte scelte della Cantina, spesso distanti dalle 

tradizionali logiche economiche e di mercato, sono 

rivolte a portare avanti, anche se con molti sacrifici, 

un'Azienda dedicata alla qualità ma coniugata alla 

semplicità! 

Il nostro sogno è far gustare i nostri vini con piacere 

e passione riportando una Magia  della  Vita, il Vino, 

alla sua vera essenza e facendo dimenticare a molti 

quel timore o sudditanza che troppe parole intorno 

al vino spesso creano! 

evolutivi del Vino. La mia azienda nasce come una piccola realtà che 

inizia a coltivare i suoi primi due ettari di vigneto 

con antica attenzione alla terra e alle viti. Tutti i 

lavori vengono svolti manualmente e secondo 

logiche volte a preservare la salute delle piante; la 

potatura, la spollonatura, la sfogliatura e 

soprattutto la raccolta delle uve vengono effettuate 

manualmente e solo da donne e uomini che vivono 

le vigne da anni.

È una scelta precisa dettata dall'obiettivo di poter 

raccogliere Uve di alta qualità. Vendemmia dopo 

vendemmia vengono affinate le dinamiche di 

lavorazione in cantina al fine di rispettare sempre 

più le masse e riuscire ad ottenere vini sempre più 

veri. La cantina di vinificazione ha attrezzature di 

primo ordine e vengono scelti bollitori di acciaio di 

piccole dimensioni al fine di permettere all'uomo di 

essere sempre presente e attivo nei vari processi 
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